
Da kamen die Pharisäer. Sie fingen an, mit ihm zu streiten und forderten
von ihm ein Zeichen seiner göttlichen Vollmacht. Damit wollten sie ihn
auf die Probe stellen.

Jesus seufzte und sagte: »Warum verlangen die Menschen dieser
Generation ein Zeichen? Amen, das sage ich euch: Ich werde den
Menschen dieser Generation ganz bestimmt kein Zeichen geben.«

Damit ließ er sie stehen, stieg wieder ins Boot und fuhr ans andere Ufer.

Markusevangelium 8, 8-13
(Basisbibel ) Wieder soll Jesus ein Zeichen seiner Göttlichkeit geben. Diese Generation

wird aber von ihm kein Zeichen erhalten.

Also erhalten wir auch keine Zeichen?

Und Jesus steigt in ein Boot und fährt ans andere Ufer. Ist es das, was er
auch von uns verlangt?

Mit dem Schiff - das Kirche heißt - ans andere Ufer, zu neuen Ufern
aufzubrechen und nicht auf irgendwelche Zeichen und Wunder zu
warten.

Aber mit welcher Mannschaft?
Wer ist der Kapitän?
Wer sind die Offiziere?
Wer sind die Matrosen?

Oder sind wir alle gleich und Jesus ist unser Kapitän, den wir brauchen?
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